

Veda de encuestas

Señor Director:

Este domingo es la primaria del oficialismo, y con ella se termina la veda de encuestas. Buena noticia, porque al fin se vuelve a emparejar la cancha. Durante las últimas dos semanas, los ciudadanos de a pie no han podido conocer encuestas sobre preferencias de voto de cara a las elecciones de noviembre, pero empresarios y grupos organizados sí. Esto se debe a que la ley prohíbe publicar sondeos electorales (incluso aunque no se refieran a las primarias), pero no encargarlos.

Dado ese escenario, sería bueno discutir si tiene algún sentido seguir con esta absurda restricción. Porque lejos de proteger al votante, lo que hace la veda de encuestas es profundizar las asimetrías de información. Y la democracia, bien lo sabemos, funciona mejor cuando todos tene-

mos los mismos datos sobre la mesa.

Roberto Munita Morgan

Director Administración Pública

UNAB